

Wer sie gekannt hat
weiß, was wir verloren haben.
Wir haben um sie gekämpft,
bis Gott sie abberufen hat.



Tief traurig, aber mit der Hoffnung auf ein Wiedersehen nehmen
wir Abschied von meiner besten Mama, unserer Schwester,
Schwägerin, Tante und Patin, Frau

Lydia Hotz

geborene Fleisch

die am 1. Oktober 2014, plötzlich und unerwartet, nach dem
Empfang der Hl. Krankensalbung, im 74. Lebensjahr friedlich
eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von meiner besten Mama beim
Begräbnisgottesdienst am Samstag, den 4. Oktober 2014 um
10.00 Uhr in der Pfarrkirche Bruggen.

Landeck-Graf, Zams, Perjen, Stanz, Kufstein, am 1. Oktober 2014

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Tochter

Beate

Deine Geschwister

Anna, Martin mit Renate, Monika,

Albert mit Maria-Luise,

Wilhelm mit Maria

Dein Schwager

Oskar mit Edith

Deine Schwägerin

Johanna

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Wir gedenken ihrer bei der heiligen Messe am Donnerstag um
19.30 Uhr und am Freitag beten wir um 19.00 Uhr den
Rosenkranz mit anschließender heiliger Messe jeweils in der
Pfarrkirche Bruggen.